
Compte-rendu de la réunion du conseil municipal du 2 juillet 2025 

 
Le conseil municipal s’est réuni le mercredi 2 Juillet 2025 à 20 h 30, à la salle du Conseil, sous 

la présidence de M. DAMERVAL Georget, maire. Messieurs PEIFFER Pierre, BEC Jean-Louis  

et Madame SENEGAS Sarah étaient excusés. Monsieur PAGES Kévin était absent. Madame 

MATET Aline a accepté la fonction de secrétaire de séance. Madame BOUHIER Séverine, 

secrétaire, assistait à la réunion. 

 

- Compte-rendu de la réunion du conseil municipal du 27 Mai 2025 : 

Le compte rendu transmis aux conseillers a été approuvé à l'unanimité des membres présents. 

 

- Ajout de deux points à l'ordre du jour : 

Monsieur le Maire demande le rajout de deux points concernant les adhésions au SIAEP. Le 

Conseil approuve à l'unanimité. 

     

- Délibération sur l'adhésion de Saint-Izaire au SIAEP : 

Monsieur le Maire indique que la commune de Saint-Izaire désire adhérer au SIAEP. Le conseil 

municipal approuve à l'unanimité et une délibération sera prise. 

 

- Délibération sur l'adhésion de Montfranc au SIAEP : 

Monsieur le Maire indique que la commune de Montfranc désire adhérer au SIAEP. Le conseil 

municipal approuve à l'unanimité et une délibération sera prise. 

 

- Délibération sur la nomination d'un délégué aux données personnelles : 

Monsieur le maire rappelle l'obligation de cette nomination en relation avec le RGPD. Il présente 

deux formules. Le Conseil Municipal, à l'unanimité valide l'adhésion au SMICA. 

 

- Délibération pour la dénomination des voies de la commune : 
Monsieur le Maire rappelle le processus de l'adressage et demande au Conseil de valider les 

noms de voies qui ont été choisis. Le Conseil Municipal demande deux changements de voie 

puis accepte à l'unanimité les noms cités et la délibération sera prise. 

 

- Délibération pour modification de loyer communal : 

Monsieur le Maire indique que l'un des appartements communaux est vide et qu'il n'y a pas de 

demande suite à l'annonce. Il propose une baisse du loyer. Le Conseil Municipal accepte à 

l'unanimité et une délibération sera prise. 

 

     - Demande de location de la salle polyvalente : 

Une demande ayant été faite pour la location de la mezzanine de la Salle polyvalente, Monsieur 

le Maire propose un tarif de 10 € la séance. Le Conseil Municipal accepte à l'unanimité. 


- Retour sur la Nuit Romantique 2025 : 

Bilan satisfaisant autant au repas qu'au concert. 

 

- Animations estivales : 

La Chasse au Trésor se fera le jeudi 14 Août à 10 h. 

Le Marché artisanal se fera le 1er Août à partir de 14h avec buvette et animation musicale. 

 

 

 



QUESTIONS DIVERSES : 

 

-Litige entre un usager et le SPANC : le contrôle se fera avec l'assistance d'un élu ; 

- Problème des parcelles insalubres et dangereuses dans le village ; 

- Problème d'épareuse à cause des branches d'arbres hautes des particuliers. 

  

         Séance levée à 21h50 


